

***Wag mal was Neues!  
Komm mit zum Katholikentag nach Regensburg!  
Was dafür spricht? Alles!  
Aber hier ein kleiner Vorgeschmack:  
Du kannst ...  
... viele Menschen kennen lernen.  
... Gemeinschaften erleben.  
... ein vielfältiges Programm nutzen.  
Viel Musikalisches bei Open-Air Konzerten entdecken.  
Und dich einfach auf gute Stimmung freuen!***



## **Katholikentag in Regensburg, Mittwoch, 28.05., bis Sonntag, 01.06.2014**

- Für Jugendliche ab ca. 14/ 15 Jahren bietet die Katholische Kirchengemeinde St. Marien eine Gemeinschaftsfahrt nach Regensburg an.
- Jugendliche bekommen dafür am Mittwoch, den 28.05., schulfrei. Donnerstag, 29.05., und Freitag, 30.05., sind frei wegen Christi Himmelfahrt und beweglichem Ferientag.
- Die Anreise erfolgt mit der DB, die Unterbringung in einem Gemeinschaftsquartier (Klassenraum o.ä.). Die Fahrt wird geleitet von Jutta Segger, Gemeindereferentin, und begleitet von weiteren Jugendlichen aus der Gruppenleiterrunde.

**Interesse geweckt?**

**Dann einfach anmelden oder informieren bei Jutta Segger, Gemeindereferentin  
telefonisch (04131/ 22 43 968) oder per Email: [segger@kath-kirche-ig.de](mailto:segger@kath-kirche-ig.de)**